



Boletín # 012 – Areandina entregó reconocimiento a Telecaribe por impulsar el deporte a través de sus programas y transmisiones

Puerto Colombia, jueves 30 de mayo de 2024

Ismael Fernández Gámez, gerente de Telecaribe, participó como panelista en el II foro Televisión de ayer, hoy y mañana: La televisión y el deporte, que realizó la Fundación Universitaria Areandina en la ciudad de Valledupar. En el evento se destacó el gran apoyo que ha brindado nuestro canal regional al deporte y a los deportistas de la costa.

Ricardo Orrego, periodista de Noticias Caracol y jefe de Caracol Sports; Víctor Durán, director de FullDeportes Caribe; e Ismael Fernández, compartieron ante estudiantes, directivos de la fundación universitaria y periodistas de Valledupar su experiencia y conocimientos sobre la relación de la televisión y el deporte, enfatizando en el impacto que tiene para la comunidad y para las nuevas generaciones.

El canal regional Telecaribe fue reconocido por ofrecer en la televisión de la región contenidos que permitan fomentar el interés deportivo y por darles a deportistas de nuestros departamentos un apoyo invaluable.

Telecaribe es un semillero del deporte. Es el medio que ha inspirado a niños y jóvenes gracias a las transmisiones que hemos hecho a través de los años.

Telecaribe a través de diferentes programas le ha seguido los pasos al Junior de Barranquilla. En los 38 años de estar al aire, le hemos abierto las puertas al ajedrez, el boxeo, el patinaje, el sóftbol, el béisbol regional, pero también del Béisbol de Grandes Ligas, pues somos el único canal de Colombia que transmite este importante evento deportivo internacional.

Nuestra historia deportiva ha quedado documentada en las pantallas del canal. Los knockouts de Miguel 'Happy' Lora y 'Kid' Pambelé, el home run de Édgar Rentería, los pases milimétricos del 'Pibe' Valderrama, y muchos otros deportistas han tenido su espacio.



Agradecemos a la Fundación Universitaria Areandina el reconocimiento al esfuerzo que ha hecho Telecaribe a lo largo de 38 años para transmitir los eventos deportivos que han marcado la historia de la región Caribe y por abrir espacios para los deportistas costeños desde sus inicios.

Atentamente,

Angélica Orcasitas M.

Oficina de comunicaciones y relaciones públicas

(5) 3185050 Ext. 1124

3138534961